



EL DIARIO DE AVILA

V CENTENARIO DEL NACIMIENTO DE LOS REYES CATOLICOS



Año LV. Núm. 16.542

Precio: 70 céntimos

Viernes 10 de octubre de 1952

La situación internacional

No cabe duda, la bomba atómica que Inglaterra acaba de hacer explotar en Monte Bello perseguía fines políticos y no tácticos o estratégicos. Mister Churchill ha querido demostrar con ello a los americanos que la Gran Bretaña es capaz de fabricar también su bomba. Su objeto fué vencer la resistencia norteamericana de compartir con sus primos anglosajones los secretos atómicos propios. Logrado este propósito —y todo parece indicar que ahora se logrará—, Inglaterra dejará probablemente de fabricar nuevas bombas A o H, y, sobre todo dejará de pensar en fabricarlas en serie. Y ello por varias razones. En primer lugar porque el nuevo artefacto bélico es de costosísima realización. En segundo por que el hecho de que se construya en Inglaterra aumenta el peligro de que, en caso de guerra, el país sea sometido a un fuerte ataque aéreo ruso, cuyo objeto sería borrar de la geografía isleña las fábricas y los depósitos de bombas atómicas. En fin, porque si bien es cierto que a Inglaterra le seduce el papel de «gran potencia», que con la explosión de Monte Bello puede volver a reivindicar, no menos verdad es que las bombas atómicas americanas bastan y sobran para contrabalancear el poderío militar soviético. Además son evidentemente, más baratas que las propias. A pesar de lo que Stalin acaba de afirmar en su largo oráculo publicado en la revista «Bolchevick». Londres no piensa en declarar la guerra a los Estados Unidos, sino en hacer la guerra a su flanco, si fuese necesario. ¿Para qué, pues —viene a ser el cálculo británico—, arruinarse en fabricar unas armas que los aliados poseen en abundancia y que ofrecerían generosamente en caso de conflicto?

Razonamiento que no tiene vuelta de hoja si no fuese, sin embargo, que tan comprensibles deseos británicos han sido acaso expresados con algo de exagerada insistencia. Desde el primer momento, cuando el fragor de la explosión no había muerto aún en el desierto australiano, la Prensa inglesa empezó a especular con una nueva y más favorable actitud norteamericana en lo que a la comunicación de sus secretos atómicos se refiere. La conclusión de los comentarios oficiales y oficiosos era obvia; hemos hecho un gran esfuerzo —vinieron a decir—, pero el gasto valdrá la pena. Los americanos se aventuraron, por fin, a abrir las arcas de sus archivos secretos. ¿Quedarán defraudadas las esperanzas que tan cándida o descaradamente enseñaron el plumero?

En fin, como fuere, defraudados o no los deseos ingleses, lo cierto es que después de esta primera bomba, la Gran Bretaña piensa volver a ocuparse de cosas más serias o, por lo menos, más útiles. A partir de ahora los esfuerzos atómicos británicos serán encaminados a domesticar la fuerza nuclear para ponerla al servicio del ama de casa. La consigna dada al centro atómico de Harwell y a las misteriosas «fábricas atómicas» situadas en el norte del país es consigna de paz. Se trata, sobre todo, de desarrollar centrales atómicas capaces de producir energía eléctrica o vapor. Incluso durante los años pasados, un 60 por 100 de las investigaciones fué dedicada a este propósito. Ahora, según acaba de aclarar un portavoz del Gobierno, esta proporción alcanzará cerca del 90 por 100. Unos treinta hombres de ciencia que hasta ayer trabajaron en la fabricación de la bomba dedicarán desde ahora su materia gris a resolver el problema de la energía barata al servicio del hombre de la calle. Se espera que Mr. Churchill hará unas declaraciones en este sentido cuando, a finales de mes, se reúna nuevamente el Parlamento. Las perspectivas para el inglés son como se ve, sonrosadas: con un poco de suerte por parte de los hombres de ciencia y un poco de buena voluntad por parte de las gallinas inglesas, el ama de casa de sus islas podrá cocer muy pronto unos huevos pasados por agua en el elegante, limpio, aerodinámico, práctico y barato hornillo atómico de su cocina.

TERROR DE LOS MARES

Apresado por un pulpo gigantesco, un hombre sostuvo un duelo infernal por su vida, los horrendos tentáculos de 6 metros de largo lo arrastraban hacia una muerte horrible. ¡Presa que llego a la caverna pegajosa que es la boca voraz del pulpo queda irremediablemente perdida! La escalofriante historia de un buzo que luchó a muerte con el terror de las profundidades marinas. Léala en SELECCIONES de OCTUBRE junto con más de 25 artículos y el resumen completo de un libro de éxito. Como SELECCIONES se imprime ahora en España, sale a tiempo todos los meses. El número de OCTUBRE ya está a la venta en todas partes, a 10 Pesetas.

El registro de las organizaciones comunistas en Francia, permiten emprender una enérgica acción contra ellas

Ha sido hallado un plan de desmoralización del Ejército francés, en Indochina, Corea y Túnez

PARIS, 10.—Los registros efectuados en las organizaciones comunistas de diferentes ciudades francesas, o controladas por ellas han permitido el poder iniciar una enérgica acción, por parte de la Policía, contra las referidas organizaciones comunistas y socialistas de izquierda.

Mediante las citadas investigaciones, los agentes de la Policía, han descubierto a través de numerosos testimonios, un bien

El ministro del Ejército dispone que sean tributados los máximos honores militares a la imagen de la Virgen del Rosario, de Granada

A los actos de clausura del V Centenario de los Reyes Católicos asistirán ministros, embajadores y jerarquías nacionales

GRANADA, 10.—El ministro del Ejército, ha dispuesto que le sean tributados los máximos honores militares a la imagen de Nuestra Señora, la Virgen del Rosario, en esta capital en la solemne procesión que se celebrará el próximo lunes como acto final de la clausura del V Centenario de los Reyes Católicos.

Con dicho motivo, el Frente de Juventudes, celebrará en la capital granadina, una gran concentración con vigilia nocturna, en la que los muchachos de dicha

Organización juvenil, darán guardia de honor con sus respectivos banderines, ante el sepulcro de los Reyes Católicos.

Para asistir a estos solemnes actos, es esperada la llegada a Granada, de varios ministros, subsecretarios, directores generales y otras destacadas autoridades, jerarquías y personalidades nacionales, así como numerosos embajadores de los países hispanoamericanos, y de los Estados Unidos.—(Cifra).

El brazo de San Francisco Javier llegó ayer a Madrid

Los ministros secretario general del Movimiento, Trabajo, Marina, Obras Públicas y Educación Nacional y el obispo auxiliar de la diócesis recibieron en la estación la sagrada reliquia

MADRID.—La reliquia del brazo de San Francisco Javier llegó ayer a Madrid, a las cuatro y cuarto, en un tren especial procedente de Aranjuez. El tren salió de dicha estación a las tres de la tarde y en la estación se congregó buen número de fieles. Durante su estancia en Aranjuez, la reliquia estuvo depositada en el colegio de San Estanislao, residencia de los padres jesuitas.

En la estación del Mediodía de Madrid, para recibir la reliquia, se hallaban el obispo auxiliar de Madrid-Alcalá, doctor García Lahiguera. Los ministros secretario general del Movimiento, señor Fernández-Cuesta; de Marina, almirante Moreno; de Obras Públicas, conde de Valledano; de Trabajo, señor Girón y de Educación Nacional, señor Ruiz-Giménez; el subsecretario de Obras Públicas, señor Rivero de Aguilar; director general de Enseñanza Me-

dia, señor Sánchez de Munian; director general de Ferrocarriles, señor García Lomas, y otras personalidades, autoridades y jerarquías. Asimismo se hallaban en la estación amplias representaciones de la Compañía de Jesús y diversas Ordenes religiosas.

La estación se hallaba engalanada con reposteros y tapices. En uno de los andenes formaba una compañía del Ministerio del Ejército que tributó honores de capitán general a la reliquia.

La máquina que arrastraba al convoy especial llevaba en su frente el escudo y la bandera nacionales y entró en los andenes a las cuatro y cuarto en punto de la tarde. La reliquia fué bajada del tren por el provincial de la Compañía de Jesús, padre Ollero quien la entregó al obispo auxiliar de Madrid-Alcalá, el cual, y mientras sonaba el Himno Nacional, la trasladó a una tribuna dispuesta al efecto para permitir la contemplación por la multitud.

Después que terminó el desfile de fieles ante la tribuna, el doctor García Lahiguera bendijo a la multitud con el brazo de San Francisco Javier.

Traslado a la Catedral

Desde la estación del Mediodía, en coche descubierto, el obispo auxiliar de la diócesis trasladó la reliquia a la catedral. En el automóvil acompañaban al doctor García Lahiguera el alcalde de Madrid, conde de Mayalde, y el provincial de los Jesuitas, padre Ollero. Las calles del trayecto, que se había anunciado previamente, estaban engalanadas con banderas y colgaduras, y en las aceras y balcones se congregó una gran multitud para presenciar el paso de la reliquia. El pre-

CLAUSURA DEL V CENTENARIO DE LOS REYES CATOLICOS

Se celebrará en Avila con una Sesión Académica en el Instituto de Enseñanza Media

Avila que con tanta brillantez ha honrado la memoria de la por tantos motivos ilustre Isabel de Castilla, que rigió los destinos patrios en los momentos culminantes de su historia, no podía quedar al margen de los actos de clausura del Centenario de los Reyes Católicos que, con carácter de conmemoración nacional, se celebrarán el día 12 de octubre coincidiendo con la fecha de la exaltación de valores de la raza hispana.

Para conseguir una evocación nacional se ha dispuesto por el ilustrísimo señor subsecretario de Educación Nacional, presidente de la Comisión Permanente del V Centenario, que en todas las ciudades y pueblos españoles por donde pasaron los Monarcas, y en la misma fecha, se celebre un acto que recuerde la efeméride.

Ha sido deseo expreso de la citada Comisión que, en aquellas ciudades donde exista Instituto de Enseñanza Media correspondiera al mismo la conmemoración. En el nuestro la disertación correrá a cargo del catedrático de Geografía e Historia don José Muñoz Pérez, al cual tuvimos ocasión de escuchar precisamente en la primera de las conferencias del Ciclo organizado con motivo del Centenario de la Reina el pasado curso. La palabra fácil, la solidez en los conceptos históricos que, el conferenciante, sabe hacer compatible con una poco común amenidad, y el interés que encierra el tema, «Lo castellano y lo español en el reinado de los Reyes Católicos», nos permite augurar un brillante éxito.

La conferencia tendrá lugar el próximo domingo a las doce horas en el salón de actos del Instituto.

Aviso a los alumnos del I. N. de Enseñanza Media

Con motivo de la conferencia con que se clausurará el próximo día 12 de octubre a las doce horas el V Centenario de los Reyes Católicos, acto que tendrá el carácter de conmemoración nacional, se recuerda a sus alumnos de los cursos tercero a séptimo la conveniencia de que asistan al mismo.

Igualmente se complace el Centro en invitar a los alumnos de las Escuelas del Magisterio y de los demás Colegios de la ciudad dependientes del mismo.

El director.

El Gobierno griego ha dimitido y el Parlamento ha sido disuelto

ATENAS, 10.—Esta mañana ha dimitido el Gobierno griego y el Parlamento ha sido asimismo disuelto, como medida preventiva de las próximas elecciones que han de celebrarse en todo el país, en el próximo mes de noviembre.

Tal medida es reglamentaria, dentro de la constitución-estatal de este país, para la celebración de las anunciadas elecciones.

Mañana jurará el cargo un nuevo Gobierno de transición, que regirá hasta que se lleven a cabo aquellas.—EFE.

El secretario general de la O. N. U. se propone reorganizar y reducir dicha secretaría

En ella trabajan más de 3.000 funcionarios, cuya labor se simplificaría

SEDE DE LAS NACIONES UNIDAS, (Nueva York), 10.—El secretario general de las Naciones Unidas, Trygve Lie, ha propuesto que sea llevada a cabo una reorganización total de la secreta-

ría de la O. N. U., en la que se serían suprimidos cinco subsecretarios.

Mediante dicha reorganización serían perfeccionado y simplificado el funcionamiento de la secretaría de las Naciones Unidas, en la que trabajan más de tres mil funcionarios.—EFE.

La U. R. S. S. se encuentra dispuesta a comerciar con todos los países tanto de Oriente, como de Occidente

VIENA, 10.—La U. R. S. S., se encuentra dispuesta a establecer diversos intercambios comerciales con todos los países del mundo, tanto de Oriente, como de Occidente bajo una base de provecho propio, según se ha hecho constar en el Congreso comunista que actualmente se está celebrando en Moscú.

Respecto a la situación interior de la Unión Soviética se puso de manifiesto en la citada reunión que es preciso mejorar e intensificar la producción industrial del país.—EFE.

Temperaturas de hoy

Datos facilitados por el Campo de Aviación

Máxima, 19,6.
Mínima, 10,5.

PRÉSTAMOS

Con garantía de fincas rústicas y urbanas.

Interés anual 4,5 por 100

Amplio plazo de amortización.

Préstamos sobre urbanas en construcción y para mejoras de fincas rústicas.

Tramitación rápida

Solicite información y folletos gratuitos

DOGOCA Y HERGON, S. L.

Avenida José Antonio, 58. MADRID

Lea Ud. EL DIARIO DE AVILA

Sección religiosa

OCTUBRE

Día 11, Sábado.—La Maternidad de la Virgen.—Santos Nicasio, Germán, Anastasio, Plácido Fermín, Ginés.

La misa y oficio divino son de la Maternidad de la Virgen, con rito doble de segunda clase y color blanco.

Santa Teresa de Jesús

La Ryda. Comunidad de Padres Carmelitas, Asociaciones Carmelitanas y devotos abulenses celebran solemne novena en honor de la Mística Doctora de la Iglesia Santa Teresa de Jesús, del 7 al 15 de octubre.

Todos los días, a las ocho de la mañana, misa rezada, y a continuación se rezará la novena.

En este día celebran la fiesta el C. N. S., Delegación de Avila. A las diez y media, Misa solemne con sermón.]

Por la tarde a las siete y media exposición de S. D. M., estación rosario, sermón por el M. R. P. Villalobos, O. F. M. Cap., de la Residencia de Jesús de Medinaceli, ejercicio de la novena, motetes, bendición y reserva e himno final.

Mes del Santísimo Rosario

Iglesia de Padres Paules.—A las siete y media de la tarde, exposición de S. D. M., estación, meditación, ejercicio del Santísimo Rosario, bendición y reserva.

—Capilla de Mosén Rubí—A las siete de la tarde, exposición del Santísimo, estación, rosario,

ejercicio del mes, bendición y reserva.

—Real Monasterio de Santo Tomás.—Del 6 de octubre al 2 de noviembre inclusive, a las ocho de la noche, se tendrá el ejercicio del mes de octubre, con exposición, rosario, consideración sobre los misterios del Santísimo Rosario, bendición y reserva. Nuestra Señora de la Porteria

San Antonio.—Se celebra el ejercicio de las Salves a la Divina Portera del Cielo.

Todos los días a las siete de la tarde, Corona Seráfica, exposición de S. D. M., estación, reserva y Salve Regina.

Dos próximas tanda de Ejercicios para Jóvenes y Caballeros en la Casa de Ejercicios de Salamanca

En la Casa de Ejercicios de San Ignacio tendrá lugar una tanda para jóvenes (hombres) del 13 al 17 del presente mes, dirigida por el R. P. Manuel Soto, S. J.

Y del 18 al 24, otra para Caballeros, que será dirigida por el R. P. José Cobreros, S. J.

Los que deseen inscribirse acudan a la Casa de Ejercicios, Paseo de San Antonio, 10, o a la Residencia de los Padres Jesuitas Serranos, 2. Teléfonos 3603 y 2121.

Cuarenta Horas

Se celebran en la capilla del Colegio de La Milagrosa los días 10, 11 y 12 del actual. Por la mañana a las nueve y por la tarde a las seis.

INSTALACIONES ELECTRICAS

Antes de comprar consulte precios con

CATALINO

Comandante Albarrán, 4.-Teléfono 457

Publicidad ALMANZOR

PEGUERINOS

Actividades del Frente de Juventudes

Muchachos de la capital participan en los actos celebrados en esta localidad

A petición de la Jefatura Local y Ayuntamiento de Peguerinos y con el fin de colaborar en los actos, a los que dió más realce, organizados para honrar a la Patrona de la villa, Nuestra Señora del Rosario, se desplazaron de nuestra capital 40 muchachos de la Centuria de guías San Juan de la Cruz de las F. F. J. de F. que constituían un equipo de Educación Física, Rondalla Provincial, Cuadro Artístico y una escuadra de armónicas. Mandaba la expedición un instructor, al que acompañaban el jefe de la unidad, director artístico y como colaborador especial el asesor provincial de Cultura y Arte.

A su llegada al pueblo, que presentaba extraordinaria animación, fueron recibidos por el jefe local, camarada Jiménez Camarero. La presencia de los cadetes falangistas fué acogida con gran simpatía por el vecindario de Peguerinos, en cuyas principales calles oyeron los compases de la Rondalla Provincial, que rindió homenaje a las autoridades: señor alcalde don Mauricio Benito, señor juez don Angel Vargas, señor párroco don José Antonio Mostaza, y a los concejales señores Povedano, Segovia y Muñoz.

La solemne misa fué oficiada por el reverendo don Tiburcio de Miguel, mayordomo del Seminario de Madrid, pronunciando una plática el señor párroco de Roblehondo don Francisco Sanz Alonso, capellán de numerosas expediciones de la Asesoría Nacional de Educación Física del

Frente de Juventudes y que casualmente se encontraba en la localidad. La procesión, con la preciosa imagen de la Virgen del Rosario, en la que formaba el grupo expedicionario, resultó brillantísima.

Por la tarde se disputó el anunciado partido de futbol entre los equipos Peguerinos F. C. y el de la Centuria abulense, que reunió a casi todo el pueblo, con sus autoridades, comandante del puesto de la Guardia Civil y sacerdotes, que presidieron desde una tribuna especialmente preparada. Este encuentro, cuyo interés para los participantes era estimulado por el premio de una copa de plata, resultó emotivo y seguido con interés por el numeroso público, no faltando el detalle del saque de honor realizado por dos bellas señoritas, siendo jugado con gran deportividad. El resultado se produjo a favor de los abulenses, quienes demostraron una mejor preparación, sin menoscabo de la actuación del equipo local, en el que figuran muchachos que con más entrenamiento harán un excelente papel en sus actuaciones.

El señor alcalde, entre los aplausos del público, muy deportivo y correcto, entregó la copa al capitán del equipo de Avila.

Por la noche continuó la incesante actuación de los cadetes del Frente de Juventudes en una gran velada artístico musical en el principal salón-teatro del pueblo. El cuadro artístico repre-

(Continúa en 3.ª página)



La corrida del día quince

Con seis toros superiores y dos buenos matadores, se prepara una corrida que será de las mejores presenciadas en la vida. Partirán el bacalao Cocherito de Bilbao un torero de posturas que jamás ha rechazao ni saltillos, ni miras, que tiene un gran corazón y despierta en la afición un entusiasmo creciente, y a quien aprecia la gente por no estar nunca tumbón. El otro es Mazzantinito un valiente torerito de quien dicen caballeros, que se ha ganado el palmito de todos los novilleros. En caballos no habrá tasa y si por la plaza pasa un toro con poderío, no nos vendrán con la guasa de no hay ganado... perdo. Si luce el sol y si van las muchachas con mantilla que es como guapas están, las gentes exclamarán ¡ole yal y ¡Viva Sevilla! Es Lasarte el empresario y ha puesto en todo su arte y su celo extraordinario; por eso desde EL DIARIO doy un aplauso a Lasarte y a él y a los diestros noveles que se hallan en los carteles, les deseo, pues soy franco con las palmas y laureles, muchos billetes de banco.

Francisco Delgado

Oposiciones Policía Armada

Instancias hasta 1.º de noviembre Preparación por competente profesorado Razón: De 1 a 3 en Madres, 4

CATALINO

Instalaciones eléctricas



EL SALAMANCA VENCIO AL AVILA POR 1 A 0

El gol de la victoria se marcó faltando tres minutos para terminar

Muy entretenido resultó el partido amistoso que como festejo de las fiestas jugaron el Salamanca y el Avila. El mayor interés radicó en ver si los modestos muchachos de nuestro equipo podían con los profesionales que juegan en el Segunda División salmantina.

Y la realidad es que pese al resultado adverso, la iniciativa y el dominio estuvieron toda la tarde de parte de los abulenses. Con una velocidad endiablada, ligando jugadas como los grandes y tirando a gol con insistencia, sólo a la suerte puede el Salamanca haber debido la victoria, ya que si en el fútbol se marcara por puntos como en el boxeo, la ventaja de los locales hubiera sido notable. Pero en este deporte, tantos son triunfos y el obtenido por los salmantinos les dió una ganancia que no se merecían.

No traía el Salamanca todos sus titulares. Pero no por eso dejó de alinearse hombres bien entrenados y bien pagados, con excelente fondo físico y gran serenidad que les fué muy necesaria para capear el temporal desencadenado por el Avila en la mayor parte del encuentro. El guardameta Roldán y luego el sustituto Salgado iuvieron que emplearse a fondo y lo hicieron con notable éxito. También la defensa tuvo que utilizar todos sus recursos para defender su meta, y a pesar de la ayuda de medios e interiores, largos ratos hubo en que el balón no salió de su área. La media batallona y la delantera con pobreza de tiro y sin poder ligar apenas, por el acoso de los contrarios. Los salmantinos jugaron con corrección salvo nuestro co-

nocido Pololo que sigue con las mismas mañas de cuando estuvo en el Avila.

Tampoco los abulenses sacaron lo mejor del arco; no pudieron alinearse García ni Pepín, y aunque Pato suplió a este con entusiasmo y Belmonte fué un fino ariete, se notaron las ausencias, sobre todo en el eje del ataque ya que los remates y empujé de García habían hecho falta para resolver las numerosas situaciones de apuro que atravesó la meta forastera.

Por lo demás, el Avila realizó un buen encuentro, repetición del del domingo pasado en entusiasmo, mejorándolo en cuanto a ligazón de juego y disminuyendo en cuanto a eficacia de remates, ya que si tiraron mucho, fué mucho también lo que desaprovecharon.

Puestos a destacar jugadores, apenas nos atrevemos a hacerlo porque todos rayaron a gran altura. No obstante, hemos de señalar la buena forma que atravesó Rivilla, y la mala suerte que tuvo toda la tarde al no conseguir transformar en gol alguno de los durísimos disparos con que bombardeó el marco de los visitantes.

El Avila acusó al final la fatiga del fuerte tren impuesto al partido; hay que tener en cuenta que no substituyó a ningún jugador mientras que el Salamanca sacó en la segunda parte a cuatro jugadores de refresco. Pero en general nos dió magnífica impresión de equipo conjuntado y se van fundando las esperanzas de que en el torneo regional haga un brillante papel.

El gol de la victoria se consiguió cuando solo faltaban tres minutos para terminar el partido; fué un balón adelantado que recogió Paniagua desde fuera del área y tiró por alto, sin que Iglesias se moviera deslumbrado por el sol de cara, creyendo que salía fuera; pero la pelota entró en la red por un ángulo. La suerte no es de quien la merece sino de quien la alcanza.

Arbitro García con la pericia en él habitual: lástima que no se decida a exhibir sus conocimientos por otros campos, porque no hay muchos árbitros que sepan lo que él.

CATALINO

Tubo bergman

rado funcionará en un magnífico local con todas las condiciones pedagógicas.

En el próximo curso atenderá fundamentalmente a las preparaciones para ingreso en el Bachillerato y Magisterio, contando también con clases de cultura general y solfeo.

Es propósito de la Delegación Provincial formar un gran centro de cultura, que en años sucesivos quede ampliado con los estudios de Contabilidad e Idiomas.

Curso 1952-53

Preparación ingreso Bachillerato y Magisterio. Clases de Solfeo.

Condiciones: Pertener a las Falanges Juveniles de Franco. Poseer el certificado de Primera Enseñanza para la preparación de ingreso al Bachillerato y haber o estar cursando el 4.º curso para el del Magisterio.

Para informes y matrícula en la Delegación Local del Frente de Juventudes, Caños, 3, de 10 a 2 de la mañana y de 5,30 a 8,30 de la tarde.

CENTROS OFICIALES

Servicio Nacional del Trigo

Jefatura Provincial de Avila ANUNCIO

Por la Junta Provincial de Recogida de Cosechas, han sido fijados turnos de recepción y salida de trigo en los almacenes de este Servicio que a continuación se expresan:

Almacén de Crespos

Días de recepción: los jueves, viernes y sábados. Días de salida: los lunes, martes y miércoles.

Almacenes de Fontiveros y San Pedro del Arroyo

Días de recepción: los lunes, martes y miércoles. Días de salida: los jueves, viernes y sábados.

Lo que se hace público por el presente anuncio, para conocimiento de los agricultores y adjudicatarios a quienes pueda interesar, con el fin de evitarles desplazamientos inútiles.

El jefe provincial, Luis Aragoneses.

Hermanidad Sindical del Campo de Cadalso de los Vidrios (Madrid)

ANUNCIO

El día 22 de octubre tendrá lu-

gar a las 11 horas la subasta del Hojeadero de las Viñas de este término municipal, en la forma siguiente:

Cuartel de la Peña.—El tipo de subasta es de 35 000 pesetas, para 1.200 cabezas de ganado lanar.

Cuartel de la Sierra.—El tipo de subasta es de 35.000 pesetas, para 1.200 cabezas de ganado lanar.

Cuartel del Boquerón.—El tipo de subasta es de 20.000 pesetas, para 600 cabezas de ganado lanar.

La duración del arrendamiento será desde el día 1.º de noviembre de 1952 hasta el 8 de marzo de 1953.

El resto de las condiciones se hallan en las oficinas de esta Hermandad Sindical a disposición de quienes las soliciten.

Cadalso de los Vidrios 4 de octubre de 1952.

El jefe de la Hermandad.

Academia de Cultura "San Fernando" del Frente de Juventudes

La Delegación Provincial del Frente de Juventudes de Avila, atenta siempre a facilitar los medios de la mejor forma en todos los órdenes de su juventud, ha organizado con nueva orientación la Academia de Cultura y Arte, que abrirá sus clases el día 1.º de noviembre próximo. Con competentísimo profes-

La nueva Ley de Enseñanza Media no es una transigencia entre tendencias contrarias

Se aspira a que exista un horario limitado para el estudiante

Cerca de trescientas enmiendas al proyecto de ley, han sido propuestas a las Cortes

En una entrevista concedida ayer por el director general de Enseñanza Media a la Prensa nacional y extranjera, y que tuvo su origen en solicitar del señor Sánchez de Muniain una más amplia información acerca de los actos conmemorativos del centenario de San Francisco Javier, se derivó hacia el tema de la reforma de la Enseñanza Media, que tanto interés ha despertado en toda España y que es seguida por la opinión pública con verdadero apasionamiento.

Precisamente el director general de Enseñanza Media, al comentar la pasión que había despertado la proyectada reforma, aclaró que las enmiendas propuestas a las Cortes alcanzaban la cifra de 294.

Gentilmente accedió al deseo de los periodistas, comentando algunos aspectos de la nueva ley, que él denominó positivos y técnicos y consideró como fundamentales de la reforma, pero que no habían sido objeto de discusión o polémica. Incluso, para satisfacer el interés de varios informadores extranjeros, explicó el alcance de este proyecto de ley de Ordenación de la Enseñanza Media, que en breve discutirán las Cortes Españolas.

Dijo el director general que en leyes anteriores se había partido, por inspiración francesa, más concretamente napoleónica, de un espíritu instructivo, que ahora se trata de desechar por constituir, además, una orientación muy distinta a la gran tradición española. Se ha querido ahora transformar esta orientación en una de esencial valor formativo. Por eso hay una porción de preceptos en el nuevo proyecto de ley para transformar esa función instructiva en educativa. «Tratamos—manifestó el señor Sánchez de Muniain—de formar al hombre de un modo completo, íntegro y armónico; fortalecer su alma, vigorizar su sentido del honor, darle una educación deportiva para que sepa ganar sin soberbia y perder sin ira, que actúe limpiamente sin la vigilancia de los profesores y que sepa trabajar en equipo, no por propio lucimiento, sino en beneficio de todos. Los preceptos de ese orden que en el proyecto de ley se anuncian, serán punto de partida para una política ministerial de ambición formativa más que instructiva».

Agregó que el apoyo del Estado a los centros de enseñanza no oficiales se orientaría en ese sentido, y que se quería que el programa de las asignaturas saliera de la misma ley, admitiendo la posibilidad de planes especiales que serían propuestas al Gobierno para su aprobación. Dijo también que se dará una participación a las familias de los Consejos de educadores para que puedan intervenir en la orientación pedagógica y didáctica de los centros de enseñanza.

Al hablar del bachillerato actual afirmó el señor Sánchez de Muniain que no sólo es único en planes, sino que no admite opción vocacional, y que a partir de ahora, desde el cuarto año habrá esa posibilidad de opción. Dijo también que quedaba aún una cosa pendiente que no figuraba en el proyecto, pero que, a la vez que él, muchos Procuradores querían defender y apoyar: el curso preuniversitario. Un curso sería éste sin programas y sin la preocupación de examen.

Anunció después el director general de Enseñanza Media que habrá una inspección eficaz, orientada desde ahora a que el estudiante tenga un horario máximo para que pueda descansar, jugar y hacer vida de familia, ya que en nuestra Patria esto último, la vida de familia, es uno de nuestros mejores tesoros.

Insistió, al final de sus palabras, en que éstos eran aspectos técnicos positivos del proyecto de ley, aspectos que no tenían en torno suyo la nota pasional de la polémica. Advertió también que no es esta una ley de transigencia entre tendencias contrarias, sino un deseo de llegar a la mayor perfección posible, para lograr lo cual se han tenido en cuenta todas las asistencias y todos los puntos de vista.

CATALINO
Lámparas de alumbrado

BIBLIOGRAFIA

SANTA TERESA DE AVILA

Por Ferreol Hernández :-- Editorial Senén Martín. 1952

KALEIDOSCOPIO

Se ha puesto a la venta «El libro de don Ferreol». No de otro modo podemos decirlo en Avila porque desde que, hace un año, publicábamos en estas columnas de nuestro periódico un artículo del R. P. Nazario, C. D. en el que se daba, con el título «Santa Teresa no nació en Avila», noticia del libro del P. Efrén, comenzó a vivirse la réplica con apasionamiento, con explosión estruendosa en la prensa, especialmente desde el 28 de marzo del presente año en que pareció, con ocasión del aniversario del nacimiento de la Santa, momento muy oportuno para—con firmas de autoridad y en una hoja extraordinaria—formar opinión sensata y oponerla frente a una serie de comentarios en torno al tema que se hacía en España y en el extranjero. Y se habló ya del libro de don Ferreol con ansiosa esperanza de algo definitivo y tajante. Y, hoy que todos aquellos que leyeron hay que decir que sin prestarlas otra importancia que la que merecen respecto a una bibliografía del reconocido mérito que tiene la publicada por la B. A. C. unas afirmaciones apoyadas únicamente en frases como «según parece...», pueden leer testimonios afirmativos y rotundos como los que recoge el académico don Ferreol, volverán a serenarse las ondas agitadas por esa piedra lanzada en el tranquilo reposo espiritual de quienes en Avila o en el mundo aman a Santa Teresa y siguen el ejemplo de oración que nos enseña en sus libros. ¡Oh feliz culpa! pues, la que dió lugar a revivir en agitación lo que de hecho se vivía en quietud; despertando el interés de las gentes hacia lo teresiano, poniendo en plano de actualidad la excelsa figura de nuestra Patrona y paisana, dando lugar a que ahora se conozca a través del libro de don Ferreol,—un libro que vemos claramente estar hecho antes de ser ordenado y escrito, porque un libro «Estudio documentado» no hubiera podido ser preparado en tan poco tiempo,—el amor que a la Santa profesaron quienes la conocieron, amor con admiración, hondo como abulense, y afirmativo de esta naturaleza de Teresa de Jesús, que tan justamente debe enorgullecernos.

El libro estaba hecho en la mente y en el corazón de don Ferreol por su diario quehacer aficionado en los archivos. «En realidad, dice el P. Pérez del Urbel en el prólogo al libro «Santa Teresa de Avila», no era muy difícil defender los derechos incommovibles de la Ciudad y volver a Gotarrendura al anonimato, del que había salido; pero hay que reconocer que la Ciudad de Avila ha encontrado un buen portavoz conocedor excelente de los fastos teresianos, investigador solícito, expositor hábil y polemista agudo y honrado, aunque a veces se deje llevar de una viveza apasionante».

Respecto al primer punto de esto que dice fray Justo Pérez de Urbel todo Avila está de acuerdo y así la reacción de los abulenses ante las opiniones del P. Efrén se mantuvo dentro de la máxima serenidad como ante pleito ganado: hay documentos en favor de Avila y existe una tradición que desde los tiempos de la misma Santa se ha transmitido de padres a hijos, luego... Mas a esto añadimos ahora los argumentos del muy ilustre señor don Ferreol Hernández que ordenados en su libro son de todo punto incontrovertibles, lo mismo aquellos que defienden el honor de los padres de la Santa, que aquellos que rebaten los pareceres del padre biógrafo, que los que afirman y describen el desarrollo de la vida familiar y los negocios de don Alonso de Cepeda en los tiempos anteriores y de la infancia de su Hija excelsa, que aquellos otros—novisimos—sobre las compras de terrenos en Gotarrendura, que aquellas afirmaciones unánimes sobre el nacimiento de la Santa en Avila sacadas de los procesos de beatificación y de los pleitos de que en «Santa Teresa de Avila» se da noticia, interesantísimos, aparte de la finalidad principal que persigue la obra, para enseñar las razones de que Avila no posea el cuerpo de la Santa y deshacer la leyenda negra [de repulsiões de Teresa para con su amada Ciudad.

El chántre de Avila demuestra ser buen cantor de nuestras glorias y hace de su libro un concierto que comienza en un *allegro* de tono vivo al tratar de «La nueva biografía sobre Santa Teresa», entra en un *adagio* largo en «pruebas positivas del nacimiento de Santa Teresa en Avila», culminando solemne en lo que llama el autor «Partida de nacimiento de la Santa» y sigue con un *rondo* final muy movido e interesante sobre motivos va-

riados para insistir en el sugestivo tema de la obra.

No se puede menos que desear y en cierto modo exigir para el libro «Santa Teresa de Avila» el gran éxito que merece y la misma difusión, cuando menos, que tuvo el libro del reverendo padre Efrén de la Madre de Dios. La Editorial Senén Martín presenta la obra muy pulcramente con profusión de grabados en consonancia con los pasajes que en el libro se tratan.

Juan Grande.

CATALINO

Conductores

Multas a hoteleros de Barcelona y Granada

Por el gobernador civil de Barcelona, y a propuesta de la Dirección General de Turismo se ha impuesto multa de 1.500 pesetas al hotel Lloret de dicha capital, por percepción abusiva de precios y otra de 1.500 pesetas por anomalías en los carteles indicadores de precios.

Por el gobernador civil de Granada, y a propuesta de la Dirección General de Turismo, se ha impuesto multa de 5.000 pesetas a la Residencia Versalles de Granada, por ejercicio clandestino de la industria y otras actuaciones improcedentes.

CATALINO

Instalaciones y montajes

Cursillos Nacionales de Capacitación Agro-Pecuaria

Organizados por el Ministerio de Agricultura y la Junta Nacional de Hermandades de la Delegación Nacional de Sindicatos, bajo la dirección técnica del Instituto Nacional Agronómico, van a celebrarse diversos Cursillos Nacionales referentes a temas agrícolas, a saber, sobre Viticultura del 20 al 31 del actual y sobre suelos y fertilizantes en las mismas fechas. Otros referente a selección de semillas y sobre plagas del campo; del 3 al 15 de noviembre próximo ambos. Sobre poda de frutales y respecto a Industrias Lácteas del 17 al 29 del mismo mes, y, finalmente, del 1 al 13 de diciembre otro cursillo sobre cultivo de cereales.

Para cada uno de estos Cursillos los organismos organizadores concederán 30 becas para la asistencia gratuita a los mismos de otros tantos productores agrícolas, pudiéndose efectuar las inscripciones totalmente gratuitas en las Cámaras Oficiales Sindicales Agrarias de cada provincia.

Sopa de letras

Hoy vamos a darnos una vuelta por las oficinas de Correos y allí veremos:

- 1.—LOSSEL
- 2.—CASSA
- 3.—BONZUES
- 4.—MOSSIPER
- 5.—DISFACCITORE
- 6.—SOGRÍ
- 7.—DRIGECIO
- 8.—TROSACER
- 9.—ATRODASPA
- 10.—REVOLSA

(Solución a la última «sopa de letras» en el boxeo):

- 1, cuerdas. 2, rincones. 3, segundos. 4, campana. 5, árbitro. 6, ganchos. 7, directos. 8, guantes. 9, vendajes. 10, puntos.

(Viene de 2.ª página) sentó dos bonitas obras cómicas, que hicieron las delicias del público, juntamente con la escuadra de armónicas en la que figuraba un excelente caricato, cerrando el acto un variado concierto a cargo de la Rondalla provincial, siendo muy aplaudidas todas las intervenciones por el numeroso público que llenaba totalmente el amplio local.

Pintores precisa empresa Madrid. Escribir Coscolla, Lista, 44. Telé- no 268197. Madrid.

Máquinas de Punto Gilroch
Venta plazos y contado.
Garantía y solvencia
FABRICA EN AVILA
Ramón y Cajal, 5
Venta en
FERRETERIA «LA BIGORNIA»
Mercado Chico
DIRECCION: Madrid. Mayor, 32

Una boda regia.—Los convidados

Dominica XIX después de Pentecostés

Si una boda de un hijo de un rey. Este Rey es el Padre Eterno. El hijo es Jesucristo, éste es el esposo. La esposa es la Iglesia. Los convidados son todos los hombres llamados por Dios a los beneficios inmensos de estas bodas divinas. ¡Qué dignidad la de estos desposados! El es el mismo Hijo de Dios hecho hombre; una persona divina con dos naturalezas, la divina y la humana; Persona que es la santidad esencial como Dios y que es la máxima santidad a que puede llegar una criatura en cuanto es Hombre-Dios. La Esposa no tiene mancha ni arruga; el mismo Jesús la adquirió con su sangre, de precio infinito...

En estas bodas, preparadas ya hace siglos, no solo está significado el banquete celestial, en el que todos los amigos de Dios serán embriagados «de la abundancia de los bienes inefables de su casa» (Salmo XXXV); y en donde los hará beber en el torrente de sus delicias; sino también, todas las gracias, todos los Sacramentos, todos los dones de la Ley nueva; y sobre todo el augusto don de su sacratísimo Cuerpo y Sangre, y la palabra y la voluntad de Dios.

¡Boda regia en todos sus aspectos y detalles! Bien mirado, casi no nos debiera extrañar tanta grandeza, tanta magnificencia tratándose de una boda de príncipe divino. Su Padre no sabe hacer cosas a medias. Y tratándose de desposar a su Unigénito no iba a buscarle una esposa que desentonara con la grandeza de ambos. Por eso, si no

existía así, había que crearla. Y por eso también los manjares del convite no iban a ser ordinarios y de escasa sustancia; «mis toros, y los animales cebados, están ya muertos, y todo está ya a punto». ¡Qué mesas y qué vajilla, y qué manteles! ¡Qué búcaros de flores había allí! ¡Todo grande, todo espléndido! Como para magnates ¿no? Así sería si se tratara de un banquete de bodas entre hombres terrenos... Mas aquí ya lo hemos dicho, se trata de un banquete celestial en el que todos los amigos de Dios, serán embriagados de «la abundancia de los bienes inefables de su casa». ¡Aquello, tan grande, era para todos!

Lo verdaderamente extraño es el proceder de los convidados. Ojémos el Evangelio, que está tomado del capítulo 22 de San Mateo, vs. 1 al 14: «Semejante es el Reino de los cielos a un hombre rey, que celebró las bodas de su hijo...» Y empieza la fase más extraña del convite. A pesar de la esmerada preparación del mismo los convidados a él no quieren venir. Segunda llamada, y segunda repulsa por parte de los invitados. Aún suceden dos cosas más inexplicables todavía: al estado de indiferencia añaden el marcado desprecio de preferir marcharse unos a su granja, otros a su tráfico; y los demás, para colmo de malicia y de mala voluntad, «echaron mano de los siervos del hombre rey, que iban a convidarlos, y después de haberlos ultrajado, los mataron». Eso ya es imperdonable; y nada de extraño tiene que «el rey, cuando lo oyó, se

irritó; y enviando sus tropas, acabó con aquellas homicidas y abrasó la ciudad de ellos». ¿Qué hacer con aquel banquete preparado tan espléndidamente? ¿Iba a quedar desaprovechado? ¡Ah no! Que son viandas muy ricas y esmeradamente preparadas, y sería harto de lamentar esa pérdida. Por eso (sigue diciéndonos el evangelio) el rey dijo a sus siervos: «las bodas ciertamente están preparadas mas los que habían sido convidados no fueron dignos...»

Por eso «salid a los caminos y a cuantos encontrarais convidadlos a las bodas». Como lo hicieron; «reunieron a buenos y malos y la sala se llenó de comensales». Entonces entró el rey para verlos, y reparó en uno que no tenía vestido nupcial y encarándose con él le dijo: Amigo, ¿cómo has entrado aquí no teniendo vestido de boda? Mas él enmudeció. Entonces el rey dijo a sus ministros: Atado de pies y manos arrojadlo a las tinieblas exteriores; allí será el llorar y crujir de dientes. Porque muchos son los llamados, y pocos los escogidos».

Si llena de misterios y de enseñanzas está la primera parte de este evangelio en lo tocante a la preparación del banquete, y al grosero comportamiento de aquellos invitados, en primero y segundo lugar, figurados en los judíos llamados por la voz de los profetas, y luego por los apóstoles y otros varones apostólicos, que el gran Padre de familias les envió en el exceso de su bondad y paciencia sin límites, aun después de haber visto el inhumano comportamiento con su Hijo... Sí, admirable repito, y repleta de enseñanzas resulta esta primera parte del evangelio de hoy; la segunda, que describe el banquete, y aquel incidente del desprovisto de vestido nupcial, es una hermosa y aca-

bada síntesis de lo que es la Iglesia, figurada en esta sala.

Porque así como la sala del convite se llenó de toda clase de personas, buenos, malos... así la Iglesia se llenó de un gran número de pueblos y naciones, que ocuparon el lugar de los judíos: cuyo pecado, como dice San Pablo en su epístola a los romanos (cap. XI, vers. 12), pasó a ser una ocasión de salud para los gentiles; y cuya caída ha sido las riquezas del mundo. Pueblos y naciones que habían andado por diferentes extravíos desde aquellos días en que empezaron a apartarse del derecho negándose a admitir la verdad y *corrompiendo cada uno su camino*. Esos extravíos son «las salidas y caminos» de que habla el Evangelio... Y como no hay detalle en esta parábola que carezca de sentido, terminaremos diciendo que la entrada del rey significa el examen secreto que Dios ya desde esta vida hace del corazón de los convidados, y el juicio particular y el juicio universal. El hombre sin vestido nupcial es símbolo de los malos cristianos. Su mudez es el reconocimiento de su culpabilidad por no haber cogido el vestido de boda sabiendo que a ello estaba obligado. Y el atarle de pies y manos, y arrojarse a las tinieblas exteriores, es signo del rigor con que sin recurso y sin poderse resistir serán separados los malos para siempre de la presencia de Dios que es la verdadera luz, y arrojados en un lugar de tinieblas y de horror eterno.

Completa, acabada figura de la Iglesia Católica es esta boda regia a la que «muchos son llamados y pocos los escogidos».

Julán J. Jiménez,
Canónigo.

EL DIARIO DE AVILA

Redacción y Administración
Plaza del Teniente Arévalo, 7.
Teléfono 24
APARTADO DE CORREOS
número 8

Sanatorio Quirúrgico del Carmen
Dr. D. Florencio Tejerina
CONSULTA DIARIA de 12 a 2
Ramón y Cajal, 9. Teléfono 527. AVILA
Public. AVILA.

Homenaje piadoso de los Centros culturales a la eximia Doctora del Carmelo

Miles de abulenses se congregaron ayer en la plaza de Santa Teresa de Jesús, extraordinariamente iluminada, presenciando la devota procesión de la noche

Como nunca

Muchos años hemos contemplado la procesión que, en las primeras horas de la noche, realizan los gremios de la Industria y Comercio, a su paso por el antiguo Mercado Grande, hoy plaza de Santa Teresa de Jesús. Y a la verdad, jamás tanta gente se reunió en ella para presenciarla. Una multitud enorme la llenaba totalmente y con este detalle el que no tuvo la fortuna de hallarse allí presente, podrá tener una idea aproximada de lo que ello fue. ¿Por qué esto? Pues sencillamente por el anuncio de que la gran plaza, por vez primera, iba a lucir, como era de justicia, una iluminación extraordinaria que presentaba la gente sería una cosa grande. Y así fue; que no se equivocó en sus presentimientos. Bajaba el cortejo procesional por la calle de San Segundo y la plaza ostentaba las mismas luces de siempre, acrecidas con las que tienen los establecimientos de cosas que allí se venden o de los recreos. Pera llega a la plaza y ésta cambia totalmente de aspecto. Véalo el lector.

Abría la marcha de la procesión un piquete de la Guardia Civil, montada a caballo, seguía la Cruz alzada de los Padres Carmelitas, tras de la cual iban largas filas de mujeres de la V. O. T. y numerosos comerciantes e industriales de la capital.

Al aparecer la venerada imagen de la Santa en la plaza de su nombre, la Banda de música interpretó el Himno Nacional, mientras, simultáneamente, era encendida la magnífica iluminación que, como novedad de este año y costeada por la Industria y Comercio abulenses, ha instalado en todos los arcos de los portales de la plaza referida el industrial don Catalino Gutiérrez Montalvo, así como una vistosa aureola, con letras iluminadas, en la que se leía la siguiente inscripción: «Gloria a Teresa de Jesús», obra igualmente del citado industrial, la cual había sido hábilmente colocada, circundando la estatua de nuestra Santa sobre el monumento a ella dedicado.

El momento de ser encendidas tal multitud de bombillas produjo un clamor general de admiración por parte del público, por el aspecto verdaderamente esplendoroso que ofrecía, iluminación que se prolongaba en forma de zig-zag, con luces de colores, por la ancha calle del Comandante Albarrán hacia el Seminario.

Vuelta la imagen de Santa Teresa hacia el arco del Alcázar, fueron encendidos los fuegos artificiales, que habían sido colocados a ambos lados del mismo, así como una traca final que, ascendiendo por los torreones, al llegar a lo más alto produjo una deslumbrante cascada, siendo lanzados al espacio varios voladores luminosos.

Después prosiguió la procesión con la venerada imagen de la Santa, que lucía toda su espléndida iluminación y que iba escoltada por un piquete de la Guardia Civil a pie. Oficiaban los Reverendos Padres de la Comunidad de Carmelitas Descalzos, seguía la presidencia y cerraba la marcha la Banda Municipal de Música.

Esta instalación eléctrica, a nuestro juicio, debiera conservarse para hacer uso de ella en las grandes solemnidades que pudieran celebrarse en la citada plaza —que siempre ha sido y será el centro de reunión de los abulenses más concurrido— por ejemplo en la Semana Santa, los días del Jueves y Viernes, con sus desfiles procesionales.

Y para concluir este asunto, de la misma manera que el Ayuntamiento ha iluminado su fachada con mucho gusto y algunos establecimientos mercantiles, al año que viene, Dios mediante, ¿no podrían hacerlo todos los restantes, delante de los cuales desfila la procesión? El ensayo de este año no hay que olvidarlo, que ha sido magnífico.

¡Bien por los comerciantes e industriales de Avila!

Nuestra felicitación más sincera a todos.

A nuestras procesiones hay que prestigiarlas con todos los medios que estén a nuestro alcance.

AVISO

La función de cine de esta noche será a las ONCE.

Esta mañana

los Centros culturales se congregaron en el templo de la Santa para rendir homenaje piadoso a la insigne Doctora. En la misa mayor predicó el muy ilustre señor don Ricardo García, magistrado. El acto fue presidido por las autoridades, a quienes acompañaban los directores del Instituto de Enseñanza Media, don Manuel C. Alvarez Querol, y de la Escuela del Magisterio de Santa Teresa, doña Emilia Martín; secretario de esta entidad, don Salvador Cillán, y catedráticos don Juan Barbero, don José Sánchez Merino y doña Carmen Godino.

Programa para mañana

Día de la Organización Sindical.

Como en los días anteriores, se celebrará una Función Religiosa, en el templo de Santa Teresa, a las diez y media de la mañana, predicando el R. P. Villalobos, asesor religioso nacional de Sindicatos.

A las cuatro de la tarde, Carrera ciclo-pedestre dentro de un circuito urbano, dotada con importantes premios en metálico, que serán los siguientes:

Primero, 300 pesetas; segundo, 250; tercero, 200; cuarto, 150; quinto, 100.

Por la noche, a las ocho, se celebrará en la Plaza de la Victoria, y sobre un «ring» para este fin levantado al efecto, una velada de lucha libre panamericana, con la participación de jóvenes valores de esta especialidad deportiva.

Se celebrarán tres combates. En el primero se enfrentarán Tony Martín, triunfador en la Plaza de Toros de Madrid contra Emilio Pastor, campeón castellano.

En el segundo combate contendrán Félix de Pablo, que actualmente se encuentra disputando el Campeonato de España, en Valencia, y Luis Soria, conocido por el «Capitán Maravillas», pero su característico modo de acometer, tirándose desde distancia.

La velada concluirá con un tercer combate que será de revancha y en el que se enfrentarán el luchador Fernando Lenara, campeón regional, contra Willy Martí, campeón del Campo del Gas, de este verano, y eterno rival del anterior.

Dr. José M.º González Delgado

Genrralísimo, 4, 2.º
Suspende su consulta hasta 1.º de noviembre

La iluminación de la plaza de Santa Teresa y la de la imagen de su monumento en la misma, la ha realizado

Catalino G. Montalvo
Especialidad en toda clase de instalaciones eléctricas

CARTELERA

Espectáculos anunciados

Cine Gredos. — «El recluta (Boum!)» (2).

Gran Cinema. — «Amargo desquite» (3 R).

Teatro Principal. — «Romance musical» (3)

Moralidad. — (1) Todos, incluso niños. (2) Jóvenes. (3) Mayores. (4-5) Mayores, con reparos. (6) Gravemente peligrosa.

FARMACIAS DE GUARDIA EN ESTA SEMANA

Gutiérrez, Plaza de la Victoria.
Aparicio, Avda. José Antonio

Ofrenda Grande

El servicio de coches para el Santuario, empezará a las ocho de la mañana en el Rastro.

Concentración en el Alto de los Leones

(Nota de la Delegación Provincial de Ex Combatientes)

Se pone en conocimiento de cuantos ex combatientes de esta capital deseen asistir al acto de Clausura del I Congreso Nacional de los mismos, que se celebrará el próximo día diecinueve, en el Alto de los Leones de Castilla, que deberán inscribirse para este fin, en la Delegación Provincial, sita en la plaza de Italia, núm. 1, antes de las catorce horas del día trece del actual, donde serán facilitadas cuantas aclaraciones sean precisas.

La fiesta de la Patrona de la Guardia Civil, Nuestra Señora del Pilar

Como todos los años, la Comandancia de la Guardia Civil de esta capital celebrará pasado mañana domingo, día 12, la festividad de su Patrona, la Santísima Virgen del Pilar, con una misa a las once en la S. A. I. Catedral.

Registro Civil

Nacimientos: María del Pilar Hernández Batalla, en San Benito 5; Juan del Cañizo Gómez, en Sanatorio del Carmen; Ángel González Alonso, en Martín Carramolino 18.
Matrimonio: Fernando Redondo Berrón con Manuela Jiménez Sacristán, en San Pedro.

O. N. de Ciegos

Delegación de Avila: Tostado 7.
(Sorteo del día 9 de octubre)
Premiado con 50 pesetas el número 323. Y con 5 pesetas los terminados en 23

Ecós de Sociedad

En el Real Monasterio de Santo Tomás, y ante el altar de la Virgen del Rosario espléndidamente adornado, han contraído matrimonio la agraciada señorita Elena Sánchez López con el joven don Luis García Sánchez, funcionario de la U. E. E.

Bendijo la unión el padre Basilio, O. P., actuando como padrinos don Teófilo García y doña Asunción Sánchez, hermanos del novio y de la novia respectivamente.

Firmaron en el acta matrimonial como testigos, por parte de la desposada, don Lirio Illera (industrial de Arévalo), y don Isidro Galindo y por parte del contrayente don Sebastián López y don Feliciano Berrón.

Los numerosos invitados fueron obsequiados delicadamente en el Restaurante típico, saliendo los recién casados de viaje de bodas para Madrid, Zaragoza y otras capitales españolas. Enhorabuena.

De días

Hoy ha celebrado su onomástica la señora de Losada (don Francisco).

Exámenes

En la Universidad de Salamanca, y previos brillantes exámenes, ha obtenido el título de Bachiller el estudioso joven Valentín López Martín, hijo de don Felipe y doña Teodora, de Guareña. Reciban nuestra cordial enhorabuena.

Viajeros

Han salido para Madrid, don Miguel del Yerro y Ruiz Zorrilla, con su familia; las señoritas Adela y Teresa Martín, y los condes del Sacro Romano Imperio.

Aniversarios

Se cumple el segundo aniversario

SUCESOS

Le roban la cartera mientras trabajaba

POYALES DEL HOYO.—Eulogio Santos Blázquez dejó la chaqueta colgada de un árbol mientras trabajaba en una finca de su propiedad y al ir a recogerla se encontró con la desagradable sorpresa de que le había desaparecido la cartera, donde guardaba documentos y una respetable cantidad de dinero.

La Guardia Civil ha puesto en claro el hecho, deteniendo al menor Pedro Díaz Sánchez, de 15 años de edad, el cual tenía escondida la cartera entre unas piedras, con todos los documentos y dinero.

Boda
rio del fallecimiento del niño Gonzalo Aboín Aboín y de la señorita María del Pilar de Blas García.

Renovamos nuestro pésame a las familias respectivas.

Son exhibidos en Oviedo dos oseznos, capturados en los montes asturianos

OVIEDO, 10.—En el Parque de San Francisco, de esta capital, han sido exhibidos los dos oseznos que fueron capturados en los montes asturianos, hace varios días, por unos cazadores.

Estos pequeños plantigrados, macho y hembra, se muestran sumamente dóciles y el público les obsequia con golosinas, que, ellos, agradecen con saltos y piruetas.

Se cree que serán donados al Ayuntamiento de la ciudad, para iniciar, con ellos, la instalación de un pequeño parque zoológico. —(Cifra).

Se hunde un tablado de la plaza en Fanzara

Tres personas resultaron heridas

CASTELLON DE LA PLANA.—En la villa de Fanzara, donde se iba a celebrar una corrida de vaquillas, antes de comenzar las fiestas se derrumbaron unos tabloneros levantados frente a las Casas Consistoriales, al subir a ellos más personas de las que admitía su consistencia. Resultaron heridos los vecinos Ricardo Uxó Latorre, Agustín Pérez Artades y el cabo primero de la Guardia Civil don Miguel Herreros, que fueron asistidos en la misma villa. —(Cifra).

Con motivo de cumplirse el primer aniversario de doña Eugenia Hernández García (que en paz descansa) la misa que se celebra mañana en la Capilla de Monsén Rubí a las siete y media. Las que se digan los días 13 y 14 a las ocho en la Parroquia de Santiago y el funeral del día 13 en Cepeda de la Mora (Avila) serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

A su hermana doña Antonia Hernández, sobrino don Gregorio Guisández Hernández, de la industria panadera y demás familia renovamos la expresión de nuestro más sentido pésame.



PRIMER ANIVERSARIO

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE

Doña Mariana Francés Cámara

FALLECIO EN AVILA EL DIA 10 DE OCTUBRE DE 1951

A LOS 52 AÑOS DE EDAD

Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad
R. I. P.

Su desconsolado esposo don Francisco Blanco López; hijos don Francisco, doña Pilar, don Miguel, don Manuel, don Jesús y don José; hija política doña Lourdes Casasola Pi-dra, padre político, hermanos, hermanos políticos, sobrinos, primos y demás familia,

Suplican una oración por su alma.

Las misas que se celebren mañana de ocho a nueve y media en la parroquia de San Vicente, serán aplicadas por su eterno descanso.

Avila, 10 de octubre de 1952.

PERDIDA imperdible deportivo Club Pedreña. Trayecto Plaza Santa Teresa a Garaje España. Se ruega devolución Camisería Losada.

SE VENDE casa calle Valladolid número 23. Razón en el número 25, señor Martín.

SE VENDE miel. Teléfono 177.

José Ruiz del Olmo
ABOGADO
Gmo. Franco, 1, 2.º Telf. 130

SE VENDEN 200 pollas y 200 gallinas seleccionadas o se alquila gallinero para 400 aves con casa. Informes: Avícola Mari-Carmen, Barromán.

Dr. Antonio Rianza Morales
CIRUJANO
Ha trasladado su consulta y domicilio a Duque de Alba, 12.
Consulta diaria de doce a dos

La Equitativa de Madrid
S. A.
Sociedad de Asistencia Médico-Quirúrgica desde 1896
Competentísimos especialistas.
Información: Agente en Avila y provincia, Cándido Pato, calle del Puente, 22

SE ALQUILAN dos habitaciones amuebladas para despacho u oficina y dormitorio respectivamente, por separado o en junto. Vallespín, 30.